

## ABSTRAK

Pasar tradisional merupakan salah satu tempat yang perlu di waspadai sebagai tempat yang dapat menyebarkan COVID-19, pasar tradisional sebagai tempat bertemunya banyak orang. Kebijakan protokol kesehatan di pasar tradisional akan berdampak positif untuk memutus penularan COVID-19. *Theory of Planned Behavior* menjelaskan bahwa niat seseorang dipengaruhi oleh tiga faktor yaitu sikap, norma subjektif, dan kontrol perilaku. Tujuan dari penelitian ini adalah menganalisis gambaran niat masyarakat dalam menerapkan protokol kesehatan di pasar tradisional selama pandemi COVID-19 di Kota Surabaya.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan desain penelitian observasional deskriptif menggunakan rancang bangun *cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini adalah penduduk Surabaya yang sedang atau pernah berkunjung ke pasar tradisional selama masa pandemi di Kota Surabaya, dan berumur minimal 13 tahun. Sampel ditentukan menggunakan teknik *non-probability sampling* dengan jenis *purposive sampling*. Penelitian ini dilaksanakan pada tanggal 26 Oktober-1 November 2020 melalui kuesioner *online* dan terhimpun sebanyak 144 responden.

Hasil penelitian menunjukkan karakteristik responden mayoritas berusia 19-30 tahun, mayoritas responden memiliki pendidikan terakhir tamat SMA/ SMK, dan mayoritas responden memiliki pengetahuan yang baik. Mayoritas responden memiliki sikap, norma subjektif, dan kontrol perilaku dalam kategori sangat baik. Mayoritas responden memiliki niat yang kuat dalam menerapkan protokol kesehatan di pasar tradisional.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah mayoritas responden memiliki niat yang kuat dalam menerapkan protokol kesehatan di pasar tradisional. Faktor yang dapat mempengaruhi niat yaitu sikap, norma subjektif, dan kontrol perilaku responden mayoritas dalam kategori sangat baik. Hal ini juga didukung oleh karakteristik responden yang berada pada usia produktif dan memiliki pendidikan serta pengetahuan yang sudah baik. Diharapkan responden dapat menjadikan penerapan protokol kesehatan di pasar tradisional sebagai kebiasaan yang perlu diterapkan sehari-hari.

Kata kunci: Protokol Kesehatan, Pasar Tradisional, COVID-19, Niat.